

MIRJAM BARTHEL

Mirjam Woggon (Barthel) wurde am 17.4.1972 in Tübingen geboren, Sie studierte Schauspiel an der Bayerischen Theaterakademie und war danach am Stadttheater Pforzheim engagiert.

Seit 2000 arbeitet sie als freiberufliche Schauspielerin mit Engagements u.a. im LTT Tübingen, am Alten Schauspielhaus Stuttgart und in der Komödie im Marquardt in Stuttgart.

Außerdem arbeitete sie als Gast am Kinder-und Jugendtheater Tübingen und war ist immer wieder verschiedenen TV-Produktionen zu sehen. Sie schreibt Theaterstücke und hat eigene Shows wie "Couchgeflüster", eine Latenightshow auf dem Fernsehturm Stuttgart, "Myriams Musicbox", ein Theaterquiz mit Impro-Wunschkonzert und "Lebenslang", eine Paar-Comedy.